

COMMUNIQUÉ

Stains, le 23 octobre 2024

Non à la haine et à la violence raciste!

Le 22 octobre 2024, j'ai appris avec stupeur qu'une élue de notre majorité, Madame Aziza Taarkoubte, a été la cible d'une violente agression. L'attaque, marquée par des insultes racistes telles que "sale arabe" et des crachats, est non seulement inadmissible, mais d'une gravité extrême.

Cette agression ne peut être tolérée. Il est de notre devoir de condamner fermement tout comportement raciste. Le racisme n'est pas une opinion mais un délit. S'attaquer verbalement ou physiquement à une personne en raison de ses origines supposées est puni par la loi et peut entraîner une amende et/ou une peine d'emprisonnement.

Je tiens à exprimer, au nom de toute l'équipe municipale, mon soutien total à Madame Taarkoubte Aziza. Ces actes de violence, motivés par la haine et le racisme n'ont pas leur place au sein de notre République. Ils s'inscrivent malheureusement dans un climat délétère, où déjà, dans un passé récent, des élu.e.s et citoyen.nes de Stains, ont fait l'objet d'insultes racistes et de menaces.

Nous continuerons sans relâche et avec détermination, à lutter contre toute forme de discrimination, de haine, de violence raciale et contre la banalisation de ces actes.

Aussi, nous restons fermes face à toute forme de violence ou d'intimidation envers nos élu.e.s et habitant.e.s de notre commune. Il est de notre devoir de rappeler que rien ne justifie la haine et la violence dans notre société, et que de tels actes ne resteront pas impunis.

Une plainte a immédiatement été déposée et la personne <mark>a été interpellée. Nous restons</mark> mobilisés, dans la continuité des actions engagées et en lien avec le commissariat de Stains, que nous remercions pour sa réactivité, afin que de tels faits ne se reproduisent plus.

Azzédine TAÏBI Maire de Stains

